



旭志小学校だより 第6号 令和7(2025)年6月25日
文責 校長 高尾 和史

やさしく げんきに しんけんに

3つの力で「ひと」「ふるさと」「まなび」とつながる旭志小

令和7年度
学校教育目標

**「ふるさとを誇りに思い、夢に向かって
みんなで伸びゆく 旭志っ子の育成」**

学校へ行こうDAY 今年もたくさんの方の来校に感謝します！

6月17日(火)今年度1回目の「学校へ行こうDAY」を開催しました。蒸し暑い中でしたが、40名以上の保護者や地域の皆様に加え、保育園の園児たちの来校もありました。たくさんの方に学校の様子を見て頂いたり、一緒に活動して頂いたりできたので、子どもたちも張り切っていました。授業だけでなく、給食準備の様子等いつもの授業参観では見て頂くことが難しい子どもたちの様子も見て頂き、ありがたく思います。

5時間目には1~3年、6時間目には4~6年生に12名の「赤ペン先生」に来ていただきました。子どもたちは、マル付けをしてもらい、たくさん誉めてもらい、張り切って勉強していました。赤ペン先生に興味のある方はどしどし参加をお願いします。



いろいろな楽しみ方でたくさんの方に親しみました 読書旬間

6月3日から13日までを旭志小読書旬間として、子どもたちがたくさん本に親しむことができるよう、「読書ビンゴ」や「ふれあい読書カード」等に取り組みました。ご家庭での後押しもありたくさんの方が子どもたちが、本の世界を楽しんだ2週間でした。

☆6月11日(水)おはなしのクレヨン 読み聞かせ☆



今年度最初の読み聞かせを楽しみにしていました。
今年もよろしく
お願いします。

教育実習の先生と一緒に学びました！

5/7から6/3まで、本校を卒業した大学生が教育実習を行いました。運動会と重なり、大変なことも多かったと思いますが、4週間とても頑張っていました。実習で学んだことを活かして、素敵な先生になって欲しいと期待しています！



27日の引き渡し訓練お世話になります。児童の安全・確実・円滑な引き渡しのため、カード(画像含む)を忘れた方や、カードに名前が無い方への引き渡しはお断りしています。万一の時に、お迎えに来られる可能性がある方は、引き渡しカードへの名前の記入(追加希望の方は学校に至急連絡してください)と、カードの携帯(コピーや画像もOKです)を必ずお願いします。